

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 23/MKT/VIII/2017

### Garap Pasar Syariah, MNC Sekuritas Ekspansi Di Aceh

BANDAACEH—Besarnya potensi pasar investasi syariah di Indonesia, membuat PT MNC Sekuritas memutuskan untuk menambah ekspansi dengan membuka kantor cabang baru di Banda Aceh, Provinsi Aceh.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan perseroan terus membuktikan komitmennya dalam menggarap pasar syariah, baik di dalam maupun luar negeri. Pekan lalu, MNC Sekuritas menggandeng perusahaan sekuritas syariah asal Malaysia BIMB Securities Sdn. Bhd. (BIMB Securities) melalui penandatanganan *Memorandum of Understanding* (MoU).

Kerjasama eksklusif tersebut mengintegrasikan sumber daya baik di Indonesia maupun Malaysia untuk ekspansi bisnis kedua belah pihak di pasar regional dan global. Sedangkan dari dalam negeri, perseroan meresmikan kantor cabang di Negeri Serambi Mekkah, Aceh pada Kamis, (24/8/2017).

Kantor cabang ini turut melengkapi 3 *point of sales* MNC Sekuritas di Aceh, yaitu Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia – MNC Sekuritas di Universitas Teuku Umar Aceh, STAIN Malikussaleh Aceh, dan IAIN Zawiyah Cot Kala Langsa.

Bertempat sebelumnya di Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia Aceh di Jalan Tengku Imeum Leung Bata No. 84, MNC Sekuritas kini siap memberikan pelayanan bagi masyarakat Aceh melalui kantor cabang barunya yang bertempat di Jalan Moh. Hasan, Sukadamai No. 14, Banda Aceh.

Seremoni peresmian ditandai dengan pengguntingan pita oleh Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina dan Kepala Cabang MNC Sekuritas Aceh Muharrami Syaputra. Rangkaian acara peresman dilanjutkan dengan *gathering* yang dihadiri lebih dari 50 nasabah.

Juga turut hadir dalam acara tersebut Staf Ahli Gubernur Bidang Perekonomian, Keuangan, dan Pembangunan Aceh Ir. T. Syakur, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setdakota Banda Aceh Iskandar, M.Sos, M.Si., Kepala Otoritas Jasa Keuangan Aceh Achmad Wijaya Putra, dan Kepala Kantor Bursa Efek Indonesia Aceh Thasrif Murhadi.

Dengan diresmikannya kantor cabang Aceh, MNC Sekuritas telah memiliki 93 *point of sales* yang tersebar di berbagai wilayah di Indonesia.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan MNC Sekuritas optimistis dengan peluang pasar syariah di Indonesia. “Indonesia menyimpan potensi ekonomi syariah yang sangat besar. Dengan populasi hampir 260 juta orang, Indonesia menempati peringkat keempat negara dengan jumlah populasi terbesar di dunia. Tidak hanya itu, Indonesia juga memiliki jumlah umat Muslim terbesar di dunia. Lebih dari 85% penduduk Indonesia memeluk agama Islam,” jelasnya.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 23/MKT/VIII/2017

Seperti diketahui bersama, lanjut Susy, Islam adalah agama yang dianut oleh mayoritas penduduk Aceh, sehingga memudahkan penetrasi produk jasa keuangan berbasis syariah di kota tersebut. Secara nasional, pangsa pasar industri jasa keuangan syariah masih di bawah 5%, artinya masih banyak ruang untuk edukasi dan pengembangan.

Dia menjelaskan, MNC Sekuritas adalah salah satu dari 12 perusahaan sekuritas di Indonesia yang memiliki *Sharia Online Trading System (SOTS)* dan telah memperoleh sertifikat dari Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia (DSN MUI).

Pasca peluncuran sistem *online trading* saham berbasis syariah MNC Sekuritas bernama MNC Trade Syariah pada Mei 2017, total nasabah MNC Trade Syariah terus merangkak naik.

Hanya dalam waktu kurang lebih 3 bulan, telah tercatat lebih dari 600 orang nasabah MNC Trade Syariah per Agustus 2017. Angka ini terus bertambah setiap bulannya berkat kegiatan edukasi yang aktif diselenggarakan kepada komunitas dan lingkungan kampus.

“Jumlah pengguna MNC Trade Syariah masih di bawah 5% dibandingkan jumlah pengguna sistem *online trading* saham konvensional MNC Sekuritas, MNC Trade New. Ternyata memang angkanya berbanding lurus dengan pangsa pasar industri syariah itu sendiri. Namun, kami percaya MNC Trade Syariah akan semakin diminati, sejalan dengan perkembangan industri jasa keuangan syariah,” kata Susy.

Sama halnya dengan jumlah nasabah MNC Trade New yang naik 2 kali lipat secara *Year-on-Year (YoY)* per Agustus 2017 dibandingkan tahun sebelumnya, Susy yakin jumlah nasabah maupun transaksi MNC Trade Syariah juga akan terus bertambah.

Melalui MNC Trade Syariah, nasabah MNC Sekuritas dapat melakukan transaksi saham berdasarkan prinsip syariah. Nasabah dapat melakukan pembelian 335 saham syariah dari total 559 saham yang tercatat di Bursa Efek Indonesia.

MNC Trade Syariah juga hanya memungkinkan nasabah untuk membeli saham sesuai ketersediaan dana (*cash basis*). Sistem akan menolak dan memberi notifikasi jika transaksi melebihi jumlah dana dalam Rekening Dana Nasabah (RDN). Selain itu, nasabah hanya dapat menjual saham yang telah ia miliki sebelumnya. Sistem akan secara otomatis menolak transaksi jual atas saham yang belum nasabah miliki (*short selling*).

Berkat produk dan strategi yang inovatif, MNC Sekuritas berhasil mencatatkan pertumbuhan signifikan jumlah nasabah. Per tanggal 5 Agustus 2016 lalu, tepat setahun sejak peluncuran MNC Trade New, total nasabah MNC Sekuritas secara nasional bertumbuh 85% dari sebelumnya 13.500 nasabah menjadi 25.000 nasabah.



# SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 23/MKT/VIII/2017

## Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com